

今月の表紙

加東市産もち麦スイーツコンテスト 上位3作品



11月27日に加東市役所で行った「加東市もち麦スイーツコンテスト」最終審査会。

同コンテストには約120作品もの応募があり、当日は1次審査を通過した5品が、パティスリーモンプリュの林周平シェフをはじめとする6人の審査員の実食審査により順位を決定。

厳正な審査の結果、グランプリは中川華鈴さんの『麦っこ』(上)、準グランプリは有延陽菜さんの『もち麦のふわもちブッセ』(中)、3位は久保田佳歩さんの『三草茶あんのもちっと酒まん』(下)が選ばれました。

審査委員長の林シェフは「どれも大変美味しかったです。もち麦という素材の良さを、各々がさまざまなバリエーションで引き出していて、レベルが高いコンテストでした。」と絶賛。

見事グランプリに輝いた中川さんは「自分の中で満足ができるものを作ることができて、それを評価していただいたので、とても嬉しいです。」と笑顔で話されました。

グランプリから3位に選ばれたメニューは、市内イベントでの販売を予定しています。



第4位
もちりカヌレ



第4位
もち麦×豆腐！ヘルシー抹茶プリン



目次

- p.3 市長・議長 新年あいさつ
- p.4-5 電動キックボードでやしろ探検してみませんか!?
- p.6 公的年金等を受給されている方へ 確定申告・住民税申告について
- p.7 無収入の方の令和5年度個人住民税の申告を受け付けます 他
- 〈かとう情報のコーナー〉
- p.8 「かとう手話フェスタ2022」 他
- p.9 「社会学園」校章デザイン&校歌フレーズ募集 他
- p.10 学校の備品をインターネットオークションに出品 他
- p.11 「令和4年分 公的年金等の源泉徴収票」が届きます 他
- p.12 滝野温泉ぼかぼ 一時休館します 他
- p.13 入学準備に必要な費用を助成します 他
- p.14 おめでとうございます(表彰・感謝状)
- p.15 加東市 新型コロナワクチン情報
- p.16 人と人が認め合い、人と人をつなぐ地域共生社会をめざして!
- p.17 新しい民生委員・児童委員が決まりました
- p.18 かとうのもち麦 魅力発見
- p.19 土曜時間外・休日診療 他
- p.20 加東市民病院長 新年あいさつ
- p.21 健康がいちばん「お正月疲れ」を解消する3つのポイント 他
- p.22 児童館にあそびにいこう!
- p.23 図書館に出かけよう 他
- p.24 加東文化振興財団からのお知らせ 他
- p.25 加東消防署だより 他
- p.26 相談窓口 他
- p.27 加東ケーブルビジョン 1月番組表
- 〈かとう まちかどピックス〉
- p.28 純烈が「加東市応援隊」に就任! 他
- p.29 社高校体育科3年生が市内小学校で体育指導 他
- p.30 おめでとう! 社高校!
- p.31 おめでた・おくやみ 他
- p.32 わが家のスーパースター 他

謹賀新年



加東市長
岩根正

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年の市長選挙においては、市民の皆様から多くの温かいご支援をいただき、加東市長の責を担わせていただくこととなりました。新春に臨み、就任当初の思いを忘れることなく、市政運営に努めていく決意を新たにしているところです。

さて、昨年も依然として新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、社会・経済に多大な影響をもたらしました。一方で、感染対策をとりながら再開するイベントも増えつつあり、ポストコロナ時代の到来を実感しております。

そんななか、昨年は社高校野球部の夏の甲子園初出場や、蟬川泰果選手のアマチュアでの日本プロゴルフツアー2勝など、加東市にゆかりのある若者たちが目覚ましい活躍を見せてくれました。特に社高校甲子園二回戦と蟬川選手プロデビュー戦では、いずれも終盤にかけて勢いを増す粘り強いプレーに感銘を受けました。

彼らに限らず、多くの方が厳しいコロナ禍でも研鑽を重ね、各々の舞台でご活躍されていると存じます。そういった皆様と共通する“不屈の姿勢”こそ、ポストコロナ時代を力強く歩んでいく秘訣なのではないかと感じております。

本年も“夢ある加東”の実現に向け、皆様に寄り添い、ともに考え、ともに歩みを進めてまいりますので、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

結びに、市民の皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。



加東市議会議長
高瀬俊介

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

平素は、議会運営に対しまして深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年10月に市議会議員選挙が執行され、11月から新しい体制のもと、本格的に議会が始動いたしました。

議会制民主主義に基づき、二元代表制のもと市長とともに、市民の負託に応え、市民のための施策を実現してまいります。

議員一人一人が研鑽に努めるとともに、加東市が「活力と魅力にあふれ、安全で住みよいまち」となるよう活動してまいります。

また、議会を身近に感じていただけるよう「市民の皆様寄り添った」議会を目指してまいります。

激動する経済社会情勢の中、小中一貫校の整備など大型事業による市財政への影響を注視しつつ、必要な事業が着実に実施されるよう、住民の立場から執行機関を監視し、政策を提言、推進するという議会の使命を果たすべく努めてまいります。

新型コロナウイルス感染症は、いまだ終息の兆しを見せておりませんが、私たち一人一人が感染防止に努め、再び安心して生活できる日常が戻ることを切に願っております。

結びに、この一年が皆様にとりまして幸多き年になりますよう、心からお祈り申し上げまして新年の挨拶とさせていただきます。